
第 1 回 Zoom 子育て茶話会を開催しました 
 

 5 月 2日、Zoomによる子育て茶話会を開催しました。オンライン茶話会、初めての試みです。保護者

16名・教職員 10名、計 26名の参加となりました。初めて参加される方が多く、皆ドキドキしながらの

参加でしたが、終始和やかな雰囲気で会を終えることができました。今回は、「休校中、どのように過ご

している？」「中高生にどこまで親は口を出す？どこまで関わればいい？」「スマホ

のルールどうしている？」などの話題で、様々なご家庭の様子を伺うことができま

した。参加された皆さま、ご協力本当にありがとうございました。 

 次回は 6月 6日（土）14時を予定しています（詳細は追ってお知らせします）。

保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ 生活リズムのためにご家族みんなで工夫されているというお話が印象的でした。３密をさけて「早く

起きて皆で運動」「毎朝 5キロ走って１日のスケジュールを決める」「夕方の父子での散歩が幼い頃以

来」「家庭科ということでお手伝い」などの日課、素敵です。(教員) 

 

・ 初めての参加で少し緊張してしまいましたが、先生方がとても話しやすい雰囲気を作ってくださいま

したし、色んなご家庭のお話や先生方のお話を聞くことができ、とても参考になりました。お陰様で

とても有意義で楽しい時間を過ごすことが出来ました。（保護者） 

 

・ 学校も休校が続き、保護者も漠然とした今後の不安がある中、先生方や他の保護者の方のお話が聞け

て、少し日常を取り戻した感じでホッとしました。（保護者） 

 

・ 小学生に比べ、子供は中学、高校と成長していくにつれ、親との距離が少なからず生じていくと感じ

ています。そんな環境の中、茶話会の取り組みはとても素敵な事だと感じました。同じ境遇の保護者

が、それぞれの問題や意見を交換できる機会は少ないと思うからです。Zoom というオンラインでの

会合は、直接会って話していない分、相手に気持ちが伝わりにくいのかな？という点はありましたが、

思っていたより、皆さんを身近に感じました。初対面なのでかなり緊張致しましたが、楽しかったで

す。（保護者） 

 

・ 皆様のお話を聞くばかりになってしまいましたが、もっとゲームやテレビをやらせてもいいのかな。

(うちはテレビは 1日 40分までなので···。)、うちは 3日に 1回程しか外に出ないので、運動させにも

う少し外に出させた方がいいのかな。(親も一緒にやるのが良さそう。)などと、見直すべき部分が見

えて来ました。中高生のスマホ事情は、とても心配でしたが、段々使い方をわきまえてくると言いま

すか、必要な時に使えるようになってくることが聞けて、少しだけ安心しました。息子はまだ小学生

のような感じで、まだ思春期に入ったとは言えません。でも今後の反抗期に関して、とても参考にな

るお話が沢山聞けて有り難かったです。皆様のおかげで、空気が吸えるようになり、息苦しさが少し

改善しました。（保護者） 


